
Pièces 5 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 1874

Prix 750 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Exclusivite -vence - rare - proche centre au calme - jolie maison de ville en pierre,

élévée  d'un  étage  sur  rez-de-chaussée  sur  1  000 m2 de  terrain.  Le  rez-de-jardin

abrite  la  partie  VI  avec  séjour,  salon,  cuisine  moderne  entièrement  équipée,  salle

d'eau  avec  wc  et  un  coin  bureau.  Trois  chambres  spacieuses  occupent  l'étage

avec deux salles d'eau et un grand dressing pouvant être utilisé comme chambre

d'enfant ou bureau. Une belle terrasse occupe le sud de la maison, donnant accès

au  jardin  et  la  piscine  hors-sol.  Un  large  espace  est  dédié  au  parking  pour  6

véhicules et une dépendance ...

Vence -  rare  -  near  quiet  center  -  pretty  stone villa,  one floor  high on the ground

floor on 1,000 m2 of land. The garden level houses the living area with living room,

lounge, fully equipped modern kitchen, bathroom with wc and an office area. Three

beautiful bedrooms occupy the first floor with two bathrooms and a large dressing

room that can be used as a child's bedroom or office. A large terrace occupies the

south of the house, giving access to the garden and the above-ground swimming

pool.  A large space is dedicated to parking for 5-6 vehicles and an outbuilding of

approximately 20 m2 ...

VENCE IMMO

6, place Maréchal Juin - 06140 VENCE

Contacter l'agence
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